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A população de Lages po-
derá acessar atendimento jurí-
dico gratuito nesta terça-feira 
(3), das 10h às 15h, na sede da 
Secretaria de Indústria, Comér-
cio e Inovação, na rua Manoel 
Thiago de Castro, nº 258.

A ação é promovida pela 
Defensoria Pública de Santa 
Catarina, em parceria com o 
município, por meio do progra-
ma “Defensoria Vai até Você”. 

Qualquer pessoa pode ser 
atendida, apresentando docu-
mento com foto e, para consul-
tas de processos, o número do 
processo ou CPF. Serão ofere-
cidas orientações sobre Direi-
to da Família, ajuizamento e 
emissão de certidões. O veículo 
é adaptado para atendimentos.

Começou a tramitar na 
Câmara Municipal de Porto 
Alegre um projeto de lei que 
propõe o uso do “Violentôme-
tro” como material de apoio nas 
escolas da rede municipal.

A proposta, da vereadora 
Vera Armando (PP), prevê a 
inclusão da ferramenta no Pro-
grama Municipal de Enfrenta-
mento e Prevenção à Violência 
Doméstica, Familiar, Sexual e 
de Gênero Contra a Mulher. 
O projeto também determina 
a criação de um protocolo para 
identificar e encaminhar casos 
de violência no ambiente es-
colar, com apoio psicológico, 
social e jurídico às vítimas. Está 
prevista a capacitação de pro-
fessores e demais profissionais.

A Câmara Municipal de 
Londrina iniciou uma campa-
nha para estimular a doação de 
sangue, como parte das ações 
do Junho Vermelho. A proposta 
envolve vereadores desafiando 
colegas e moradores a doarem 
no Hemocentro do Hospital 
Universitário da Universidade 
Estadual de Londrina.

Os vídeos são publicados 
no Instagram com marcações 
dos perfis da Câmara, do He-
mocentro e da pessoa indicada.

A programação inclui trans-
porte no dia 13 e uma cerimô-
nia no dia 26 em homenagem a 
doadores frequentes.

O Hemocentro pretende 
ampliar as coletas de 17 mil em 
2024 para 24 mil em 2025.

Mutirão 
jurídico será 
realizado em 
Lages hoje

Projeto 
prevê uso do 
Violentômetro 
nas escolas

Campanha 
para aumentar 
doações
de sangue

SANTA CATARINA R. G. DO SUL PARANÁ

Santa Catarina será cenário 
de uma novela internacional.

A produção é da emissora 
portuguesa TVI e será exibida 
em 92 países, além de uma pla-
taforma de streaming. O proje-
to é resultado de uma parceria 
entre o Governo do Estado e 
a emissora europeia. As gra-
vações devem impulsionar o 
turismo, promovendo as paisa-
gens, a cultura e a gastronomia 
catarinense no exterior.

O governo catarinense apos-
ta na visibilidade internacional 
para atrair visitantes estrangei-
ros, especialmente o público 
interessado em experiências de 
bem-estar e alto padrão. A ex-
pectativa é que a exibição traga 
impactos positivos no turismo.
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portuguesa 
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PR: ações de combate ao tráfico

SC: governo trata de obras no estado

PR: corrida de rua reúne policiais

Arte da tecelagem em Florianópolis

RS: nova dada para MEI Calamidades

A estrutura do Centro Hu-
manitário Vida, localizado 
em Porto Alegre, come-
çou a ser desmobilizada. 
As famílias que ainda es-
tavam no abrigo foram 
levadas para as moradias 
temporárias disponibi-
lizadas pelo governo do 
Estado no bairro Sarandi. 
O Centro Vida foi o último 
a ser encerrado. As ativi-
dades nos centros Reco-
meço e Esperança, ambos 
em Canoas, já haviam sido 
finalizadas em dezembro 
de 2024 e em maio deste 
ano, respectivamente.
As transferências dos abri-

gados do centro de Porto 
Alegre ocorreram de for-
ma gradual durante o mês 
de maio e toda a operação 
foi acompanhada pela Se-
cretaria de Habitação e 
Regularização Fundiária, 
pelo Gabinete de Projetos 
Especiais, vinculado ao 
Gabinete do Vice-Gover-
nador, pela Prefeitura de 
Porto Alegre e pela agên-
cia da Organização das 
Nações Unidas para Mi-
grações. De acordo com 
o vice-governador Gabriel 
Souza, as estruturas foram 
um marco importante no 
acolhimento.

Policiais militares do Ba-
talhão de Polícia de Fron-
teira (BPFRON) apreen-
deram 8,5 toneladas de 
maconha numa área rural 
do município de Altônia, 
no Noroeste do Estado, 
no último domingo (1°). 
A ação ocorreu dentro 
da Operação Protetor, 
com apoio do Núcleo de 

Polícia Marítima da Po-
lícia Federal. As equipes 
efetuavam policiamento 
de rotina na área rural do 
município, quando obser-
varam diversas marcas de 
pneus de veículos deixa-
dos na mata. Os policiais 
localizaram grande quan-
tidade de fardos do entor-
pecente.

O governador Eduardo 
Leite esteve no último 
domingo (1º) na região 
de Santa Maria, onde par-
ticipou de uma reunião 
com o prefeito Rodrigo 
Decimo para tratar de de-
mandas prioritárias da re-
gião, com foco nas obras 
de reconstrução da rodo-
via RSC-287, duramente 
afetada pelas enchentes 

de maio de 2024. O prin-
cipal tema debatido no 
encontro foi a reconstru-
ção e duplicação da pon-
te sobre o Arroio Grande, 
localizada no km 226 da 
rodovia. A estrutura so-
freu diversos danos seve-
ros com as cheias, e duas 
pontes provisórias foram 
instaladas para garantir a 
continuidade do tráfego. 

A segunda corrida de rua 
da Polícia Científica do 
Paraná (PCP) reuniu 934 
pessoas, em Curitiba. Os 
participantes fizeram per-
cursos de cinco e dez qui-
lômetros e caminharam 
no trajeto de três quilô-
metros. A largada e a che-
gada foram em frente à 
Praça Afonso Botelho, no 
bairro Água Verde. O dire-

tor-geral da PCP Luiz Ro-
drigo Grochocki, explicou 
que o objetivo do evento 
vai muito além do lazer. 
“A corrida de rua da PCP 
é uma das ações da ins-
tituição para promover a 
saúde física e mental dos 
servidores, estimular a 
prática esportiva e a inte-
gração da sociedade com 
a Polícia Científica”, disse.

O Centro Cultural Conti-
nente, em Florianópolis, 
será palco da exposição 
Tecendo a Arte em Qua-
dros, do artista Evandro 
Neves, a partir do dia 16 
de maio de 2025. A mos-
tra propõe uma imersão 
sensorial no universo da 
tecelagem artística, onde 
fios de lã se transformam 
em composições visuais 

de grande impacto estéti-
co. Com abertura marca-
da para o dia 16, das 19h às 
21h, a exposição segue em 
cartaz até 18 de junho de 
2025, com visitação gra-
tuita de segunda a sexta, 
das 13h às 17h. Evandro 
Neves, que se autodefine 
“artista geométrico rús-
tico”, apresenta um con-
junto expressivo de obras.

Estão prorrogadas as ins-
crições para o MEI RS Ca-
lamidades 2, programa do 
governo do Estado, por 
meio da Secretaria de Tra-
balho e Desenvolvimento 
Profissional (STDP), desti-
nado a auxiliar microem-
preendedores individuais 
afetados pelas enchentes 
de 2024. O novo prazo es-

tipulado para habilitação 
se estende até o dia 30 
deste mês. A decisão foi 
publicada no Diário Ofi-
cial do Estado (DOE).Até 
R$ 127 milhões estão sen-
do investidos nesta inicia-
tiva, oriundos do Pix SOS 
Rio Grande do Sul e do 
Fundo do Plano Rio Gran-
de (Funrigs).

Joel Vargas/Ascom GVG

As transferências encerram de forma gradual

Famílias abrigadas no RS são 
levadas a moradias

PRF faz maior apreensão
de drogas do ano no Paraná

A Polícia Rodoviária Fede-
ral (PRF) apreendeu 7,7 tone-
ladas de maconha durante fisca-
lização na BR-369, em Cambé, 
no norte do Paraná, na tarde do 
último domingo (1º).

De acordo com a Coorde-
nação-Geral de Comunicação 
Institucional (CGCOM) da 
PRF, o entorpecente estava ar-
mazenado em um caminhão 
frigorífico, escondido sob al-
gumas caixas que simulavam o 
transporte de carne suína.

O condutor do veículo, de 
48 anos, foi detido em flagrante 
por tráfico. Segundo informa-
ções da PRF, os agentes deram 
ordem de parada ao veículo por 
volta das 15h, em um ponto 
apropriado para abordagem.

O motorista demonstrou 
resistência ao comando, demo-
rando para estacionar.

Na abordagem, afirmou que 
transportava carne com origem 
em Medianeira (PR) e destino 
a São Caetano do Sul (SP).

No entanto, ainda confor-
me os dados divulgados pela 
CGCOM, ao analisar os do-
cumentos da carga, os policiais 
identificaram divergências. Ha-
via sinais de falsificação, além 
de contradições nas informa-
ções repassadas pelo motorista.

Diante disso, os agentes de-
cidiram fazer a verificação no 
compartimento de carga.

Ao perceber que seria des-
coberto, o homem fugiu cor-
rendo pela pista, atravessando 
a rodovia entre os veículos que 
percorriam o perímetro.

A equipe da PRF iniciou 
perseguição a pé e com apoio 
da viatura. O condutor foi al-
cançado após cerca de um qui-
lômetro e imobilizado. 

Durante a vistoria no cami-

nhão, os agentes encontraram 
diversos fardos de maconha es-
condidos sob a suposta carga de 
carne. Após a pesagem, a droga 
somou 7,7 mil quilos.

De acordo com a PRF, esta 
foi a maior apreensão de ma-
conha realizada no Paraná em 
2025. Com a operação, a PRF 
ultrapassa a marca de 100 tone-
ladas da droga interceptadas no 
estado neste ano.

Os entorpecentes apreendi-
dos devem ser destruídos após 

autorização judicial, conforme 
previsto em lei.

O caminhão também passa-
rá por perícia para identificação 
de modificações ou comparti-
mentos ocultos. O motorista 
declarou que havia carregado 
o caminhão em Cascavel (PR), 
mas afirmou não saber do con-
teúdo. Ele foi encaminhado à 
Delegacia da Polícia Civil em 
Londrina, junto com o veículo 
e o material apreendido. O caso 
segue sob investigação.

Mais de 7 toneladas foram localizadas em fiscalização na BR-369
Divulgação/CGCOM

Droga estava sob caixas falsas e foi descoberta após vistoria em caminhão frigorífico

Depois de um mês de maio 
muito quente, com cidades que 
chegaram a atingir 4°C acima 
da média histórica, as tempe-
raturas começaram a amenizar 
no Paraná na virada do mês. 
Junho promete trazer uma pri-
meira quinzena chuvosa, prin-
cipalmente nas regiões que es-
tão sofrendo com a seca, como 
Oeste e Sudoeste. Mesmo com 
a chuva, as temperaturas devem 
ficar próximas ou ligeiramente 
acima da média. 

Historicamente as cidades 
com menos chuva no mês de 
junho no Paraná ficam ao redor 
de Cambará e Jaguariaíva, com 
um acumulado de apenas 50 a 
75 mm. 

Toda a faixa Norte e as re-
giões de Telêmaco Borba até 
a Região Metropolitana de 
Curitiba (RMC) costumam 
registrar até 100 mm de chuva 
no mês.

As cidades ao redor de Guaí-
ra, Umuarama, Maringá, Cân-
dido de Abreu e Ponta Grossa 
acumulam até 125 mm no mês. 
Em Guarapuava e Cascavel, até 

150 mm no mesmo período. Já 
o Sudoeste do Paraná, que vem 
sofrendo os impactos de uma 
seca moderada por conta da fal-
ta de chuvas desde dezembro, 
historicamente tem chuvas de 
até 200 mm em junho. 

Em junho as chuvas devem 
ficar na média nas regiões Leste 
(RMC e Litoral), toda a faixa 
Norte e nos Campos Gerais, e 
dentro ou acima da média em 
cidades do Oeste, Sudoeste 
e Centro-Sul - com destaque 
para Foz do Iguaçu, Pato Bran-

co e Francisco Beltrão, que te-
rão mais chuva do que a média 
histórica para o mês.

“Na primeira quinzena de 
junho os sistemas que causam 
chuva vão ficar estacionários 
por vários dias consecutivos, 
levando a um acumulado de 
chuva expressivo nestas áreas. A 
segunda quinzena deve ser me-
nos chuvosa do que a primeira 
em todo o estado”, explica Rei-
naldo Kneib, meteorologista 
do Simepar.   Segundo a média 
histórica, junho costuma ter as 

temperaturas mais baixas no 
Sul, Centro-Sul, Região Metro-
politana de Curitiba e Campos 
Gerais. Nestas regiões, a tempe-
ratura média do mês fica abaixo 
de 14°C. Já nas áreas ao redor 
de Toledo, Cascavel, Francisco 
Beltrão e Cândido de Abreu, as 
temperaturas médias historica-
mente chegam a 16°C.

No Norte, Norte Pioneiro 
e no extremo Oeste, as tempe-
raturas médias no mês histo-
ricamente chegam a 18°C. A 
região mais quente do estado 
no mês de junho é o Noroeste, 
que historicamente tem tem-
peraturas médias na faixa de 
18°C a 20°C.

“Para junho de 2025 as tem-
peraturas devem ficar dentro da 
média ou ligeiramente acima. 
Porém, o mês será mais frio que 
junho do ano passado, pois em 
2024 registramos mais atuação 
de massas de ar quente. Esse ano 
teremos menos”, ressalta Kneib. 
Os meteorologistas contextua-
lizam os dados e explicam as al-
terações atmosféricas em todas 
as regiões do Paraná.

Junho será de chuva no Paraná
 Daniel Castellano/Arquivo Prefeitura

Junho trará chuva para regiões secas em todo o Estado


